



Diputados prevén discutir este miércoles el Presupuesto 2025

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- Este miércoles el pleno de la Cámara de Diputados prevé iniciar la discusión del Presupuesto 2025. El presidente de la Junta de Coordinación Política, **Ricardo Monreal**, adelantó que podría haber ajustes mayores a los 30 mil millones de pesos.

Monreal indicó que podrían ajustar a la baja a órganos electorales y autónomos y al Poder Judicial, de igual manera, habría una reasignación, fundamentalmente a educación, universidades públicas, caminos artesanales e infraestructura carretera en el país, campo mexicano y cultura.

https://drive.google.com/file/d/1mcD8pJ4DeWPuVcK_1ZTwcP_IvL9qh2Wr/view?usp=sharing